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Teilnahme für die Sprachstandfeststellungsprüfung/an dem Sprachtest 
 
Herzlich willkommen an den drei regionalen Berufsbildungszentren in Flensburg! ☺ 
 
(Jugendliche und junge Erwachsene müssen in Deutschland eine Berufsschule besuchen.) 
Jugendliche und junge erwachsene Migrantinnen und Migranten aus der Region Flensburg 
besuchen eines der drei regionalen Berufsbildungszentren (Eckener-Schule, Hannah-Arendt-
Schule oder HLA – Die Flensburger Wirtschaftsschule). Bevor Sie am regulären 
Schulunterricht teilnehmen können, muss ein Sprachtest gemacht werden. Der Sprachtest 
wird an vier Terminen im Jahr durchgeführt. 
 
Die Sprachtests finden immer dienstags in der 2. Woche nach den Ferien statt: 
 

Ferien Datum Ort Uhrzeit 

Sommerferien 16.09.2025 RBZ Hannah-Arendt-Schule,  
Friesische Lücke 17 

14:00 Uhr 

Herbstferien 11.11.2025 RBZ HLA – Die Flensburger 
Wirtschaftsschule, Marienallee 5 

14:00 Uhr 

Weihnachtsferien 03.02.2026 RBZ Eckener-Schule,  
Friesische Lücke 15 

14:00 Uhr 

Osterferien 14.04.2026 RBZ Hannah-Arendt-Schule,  
Friesische Lücke 17 

14:00 Uhr 

 
Um an dem Sprachtest teilnehmen zu können, müssen Sie folgende Aufgaben ausführen: 

1. Melden Sie sich in einem Schulsekretariat für den Sprachtest an. Bringen Sie hierfür 
ein Ausweisdokument mit. Sie erhalten den genauen Termin für den nächsten 
Sprachtest. 

2. Erscheinen Sie rechtzeitig zu dem Sprachtest und nehmen Sie Kontakt zu den 
Lehrkräften auf. Bringen Sie ein Ausweisdokument mit. 

3. Führen Sie den Sprachtest durch.  
4. An dem Freitag nach dem Sprachtest sagen wir Ihnen, an welcher Schule Sie den 

regulären Unterricht besuchen können.  
5. Nach den Sprachtests können Sie an dem regulären Unterricht einer Schule 

teilnehmen.  
6. Ab wann und an welcher Schule Sie am Unterricht teilnehmen können, wird Ihnen im 

Anschluss an den Sprachtest gesagt.  
7. Die Informationen, ab wann und an welcher Schule Sie am Unterricht teilnehmen 

können, erhalten Sie in einem Brief. 
 
Wir freuen uns auf Sie! ☺ 


